

IFA Corporate Policy

Richtlinie für Nachhaltigkeit, Ethik und Arbeitssicherheit
Guideline for sustainability, ethics and occupational safety



IFA Technology verpflichtet sich, weltweit höchste Standards in Bezug auf Nachhaltigkeit, Ethik und Arbeitssicherheit zu erfüllen. Unsere Geschäftstätigkeiten werden im Einklang mit den deutschen Gesetzen und internationalen Standards durchgeführt, um einen positiven Beitrag zur Umwelt, Gesellschaft und Wirtschaft zu leisten.

Nachhaltigkeit und Umwelt:

IFA Technology strebt nach nachhaltigen Geschäftspraktiken, um Umweltauswirkungen zu minimieren. Dies beinhaltet die Reduzierung von Emissionen, den sparsamen Ressourceneinsatz, die Förderung erneuerbarer Energien und die kontinuierliche Verbesserung unserer Umweltleistung.

Menschenrechte und Anti-Diskriminierung:

Wir respektieren die Menschenrechte in allen Aspekten unseres Geschäftsbetriebs und verurteilen jegliche Form von Diskriminierung. IFA Technology fördert eine integrative Arbeitskultur, die Vielfalt und Chancengleichheit unterstützt.

Einhalten von Arbeitszeitgesetzen und Arbeitssicherheit:

Wir verpflichten uns, alle einschlägigen Arbeitszeitgesetze einzuhalten und sicherzustellen, dass unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in sicheren Arbeitsumgebungen arbeiten. Durch Schulungen und kontinuierliche Überprüfungen streben wir die Verhinderung von Arbeitsunfällen an.

Gleichberechtigung:

IFA Technology fördert die Gleichberechtigung in allen Unternehmensbereichen. Unabhängig von Geschlecht, Nationalität, Religion oder anderen Merkmalen wird jeder Mitarbeiter fair und respektvoll behandelt. Wir setzen uns für eine ausgewogene Vertretung in allen Unternehmenshierarchien ein.

Wahrung von Ethik und Anti-Korruption:

Ethik ist grundlegend für unser Geschäftsverhalten. IFA Technology lehnt jede Form von Korruption ab und fordert von allen Mitarbeitern, sich integer zu verhalten. Wir halten uns strikt an die Gesetze und Standards, um sicherzustellen, dass unsere Geschäftspraktiken ethisch und transparent sind.

IFA Technology is committed to meeting the highest global standards of sustainability, ethics and labour safety. Our business activities are conducted in accordance with German laws and international standards in order to make a positive contribution to the environment, society and the economy.

Sustainability and the environment:

IFA Technology strives for sustainable business practices to minimise environmental impact. This includes the reduction of emissions, the economical use of resources, the promotion of renewable energy and the continuous improvement of our environmental performance.

Human rights and anti-discrimination:

We respect human rights in all aspects of our business operations and condemn all forms of discrimination. IFA Technology promotes an inclusive work culture that supports diversity and equal opportunity.

Compliance with working time laws and occupational safety:

We are committed to complying with all relevant working time legislation and ensuring that our employees work in safe working environments. We endeavour to prevent accidents at work through training and continuous inspections.

Equal rights:

IFA Technology promotes equal rights in all areas of the company. Regardless of gender, nationality, religion or other characteristics, every employee is treated fairly and respectfully. We are committed to balanced representation in all company hierarchies.

Maintaining ethics and anti-corruption:

Ethics are fundamental to our business behaviour. IFA Technology rejects all forms of corruption and requires all employees to act with integrity. We strictly adhere to laws and standards to ensure that our business practices are ethical and transparent.

IFA Corporate Policy

Richtlinie für Nachhaltigkeit, Ethik und Arbeitssicherheit
Guideline for sustainability, ethics and occupational safety



Verantwortungsbewusste Lieferketten:

IFA Technology erwartet von seinen Lieferanten, dass sie die gleichen hohen Standards in Bezug auf Nachhaltigkeit, Ethik und Arbeitsplatzsicherheit einhalten. Wir streben nach partnerschaftlichen Beziehungen, die auf Respekt und Verantwortung basieren.

Kontinuierliche Verbesserung:

Wir verpflichten uns zu kontinuierlicher Verbesserung in allen Aspekten unserer Geschäftstätigkeiten. Dies beinhaltet regelmäßige Überprüfungen, Schulungen und die Integration von Best Practices, um sicherzustellen, dass wir die höchsten Standards weltweit erfüllen.

IFA Technology ermutigt alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, Bedenken hinsichtlich dieser Richtlinien zu äußern, um sicherzustellen, dass wir unsere Verpflichtungen erfüllen und ständig an der Entwicklung einer nachhaltigen, ethischen und sicheren Unternehmenskultur arbeiten. IFA Technology hat dafür eine externe Wistle-Blowing-Kontaktstelle eingerichtet, an dem jegliche Abweichung unserer Richtlinien durch jeden Mitarbeiter anonym angezeigt werden können.

Responsible supply chains:

IFA Technology expects its suppliers to adhere to the same high standards of sustainability, ethics and workplace safety. We strive for collaborative relationships based on respect and responsibility.

Continuous improvement:

We are committed to continuous improvement in all aspects of our business activities. This includes regular reviews, training and the integration of best practice to ensure we meet the highest standards globally.

IFA Technology encourages all employees to raise concerns about these policies to ensure that we fulfil our commitments and continually work to develop a sustainable, ethical and safe corporate culture. IFA Technology has established an external wistle-blowing contact point where any deviation from our policies can be reported anonymously by any employee.